

ANTRAG

05.02.2019

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Pflege 4.0
Pflege von Menschen mit Demenz

Dem Stadtrat wird dargestellt, wie bei der Pflege von Menschen mit Demenz elektronische Hilfsmittel, wie in der Pflege 4.0 aufgelistet, eingesetzt werden, um die Pflege effektiver zu gestalten und damit den Pflegekräftemangel zu mindern.

Begründung:

Die Versorgung von dementiell erkrankten Menschen mit Weglauftendenzen in stationären Einrichtungen ist ein Thema, das Pflegekräfte permanent in Atem hält und daher einen hohen Stressfaktor für die Pflegekräfte bedeutet. Hier gibt es mittlerweile technische Systeme, die über GPS oder sensor- und sendergestützt ein Monitoring dieser Menschen erlaubt, ohne dass die Pflegekräfte sie permanent vor Augen haben müssen. Im stationären Alltag wird die Pflege 4.0 zukünftig eine deutlich größere Rolle spielen, um den Pflege-mangel zu kompensieren.

Dr. Reinhold Babor
Stadtrat